
 

Réunion du mardi 7 novembre 2023                                   Lieu : Salle Polyvalente École Simone VEIL 
19h30 - 22h 
 

 

 

 

Ordre du jour  

 Bilan HALLOWEEN 

 Organisation Noël 

 Informations diverses 

 Tableau synthèse 

 

 

 

 

 

PARTICIPANT·E·S 

CALVIGNAC Laurent 
COHEN Anne-Lise 
Correspondante de quartier 

DROUIN Anouk 

DUPONT Elisabeth DUPONT Yves HAMADOUCHE Isabelle 
LEFEVRE Ludovic  MEGA Dimitri ORTEGA Jean-Pierre 
TABEY-BEUVELOT Sandrine     

EXCUSÉ·E·S 

   
   
BECHARD Aurore  BONNAFOUS-ACQUITTER Davina  CAMPSERVEUX Florence  
FANJEAU Armand FANJEAU Nicolas MONCELET Enzo 
OUKZIZ Khalid   
   

Compte-rendu de réunion 



I. Bilan HALLOWEEN 

 

Membres présents pour cette manifestation : A. BECHARD ; D. BONNAFOUS-ACQUITTER ; L. 

LEFEVRE ; S. TABEY-BEUVELOT ; J-P ORTEGA ; et J-P FREMONT -ancien membre du Comité de 

quartier- pour faire la Sorcière COLUMÈRE. 

La manifestation s’est déroulée le 31 octobre, place des Marots, à 18h. Clôture 19h30. 

Partenariats :  

- Cave FaCécile : Mise à disposition du local de réserve 

- Ville : Serres municipales, Cuisine Centrale, EHPAD Anne LAFONT -stockage 

chambre froide- Maison Citoyenne EN JACCA, ALAE S. VEIL, Festivités 

   

 L’affichage de l’arrêté municipal d’occupation et de réservation des places de parking 

a été fait le dimanche 29 octobre et a été respecté. Le fait de mettre de la rubalise 

devant les places de parking a permis de canaliser également le public avant 

l’ouverture de la manifestation. S. TABEY-BEUVELOT rappelle que pour la 

manifestation de Noël il faut penser à afficher l’arrêté d’occupation du domaine public 

48h avant la manifestation et remettre de la rubalise.  

 

 Les 15L de soupe à la citrouille commandés n’ont pas suffi. Pour rappel, l’année 

dernière, 30L ont été commandé, et il en restait beaucoup.  70 verres ont été lavés, et 

certains sont repartis avec.  => pour 2024, prévoir 20-25L de soupe à la citrouille. La 

qualité de la soupe a été très apprécié.  

 

 Cette année, les bonbons ont été achetés sur le budget du Comité de quartier. 

Compte-tenu de l’expérience de l’an dernier, les quantités ont été adaptées, toutefois 

il en a manqué. => Pour 2024, augmenter les quantités de bonbons. Attention à 

privilégier les bonbons emballés.  

 

 Les potées de pensées réalisées par la Serre Municipale ont été appréciées par les 

familles => à renouveler sur les mêmes quantités (100 godets).  

 

 Le partenariat avec l’ALAE S. VEIL pour la réalisation de dessins et de décorations est 

très apprécié. Le fait d’avoir les dessins en amont de la manifestation permet 

d’installer une belle décoration du stand.  

 

 La Maison Citoyenne EN JACCA a participé à la manifestation en installant un stand de 

maquillage. Elle a pu fédérer son public pour venir à la manifestation.  => Très 

appréciée du public et de l’équipe de la Maison Citoyenne également, cette 

manifestation rassemble des familles des Marots et des familles d’En Jacca. 

L’organisation d’un stand-maquillage permet de « fixer » le public, les personnes 

restent un peu plus longtemps favorisant ainsi les échanges.  

 



 Environ 200 personnes -parents + enfants- ont participé à cette manifestation.  

Bilan global : Cette manifestation commence à être bien identifiée sur le territoire du Comité 

de quartier - 4ème édition cette année- et rencontre son public. Les quantités de soupe et de 

bonbons sont à réajuster pour éviter d’écourter le temps de la manifestation. Les partenariats 

créés permettent une manifestation appréciée de tous.  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

II. Organisation manifestation Noël 

 

Samedi 2 décembre 10h -12h 

Rendez-vous est donné aux membres à 9h pour la mise en place. 

25 sapins sont commandés. Ils seront livrés la semaine du 20 novembre. => prévoir une 

livraison la semaine du 27 novembre. La livraison des sapins est possible le mardi 28 ou le 

mercredi 29 novembre de 8h30 à 11h45 et de 13h30 à 16h30. 

Y. DUPONT informe le Comité qu’il sera fourni à la Cave FaCécile 2 sapins pour remercier ce 

commerce de la mise à disposition de son local de réserve pour chacune des manifestations 

du Comité de quartier. => les membres valident à l’unanimité.  

A-L COHEN informe que tous les prestataires sont réservés, tout le matériel pour la 

manifestation sera amené chez S. TABEY-BEUVELOT le vendredi matin -faitouts, plaques 

vitrocéramiques, pichets, louches, denrées, cartes pour les sapins- 



Le service des Festivités livrera le matériel de la manifestation à 9h. 

Le Comité de quartier commande des viennoiseries auprès de La Panetière -place des Marots- 

=> I. HAMADOUCHE se charge de faire établir le devis pour une centaine de mini-viennoiseries.  

Le ramassage des sapins : Une aire de collecte de sapins a été demandée auprès des services 

de la Métropole sur la place des Marots. => en attente de confirmation par Toulouse 

Métropole.  

En principe, les services de la Ville viennent ramasser les sapins la fin de la première semaine 

de janvier => ramassage à prévoir à partir du lundi 8 janvier.  

La communication des festivités de Noël est en cours de réalisation. Une affiche générale sera 

créée reprenant toutes les manifestations des Comités de quartier, intitulée « Noël dans nos 

quartiers », et une affiche par Comité de quartier est également prévue. Le détail des 

animations sera publié sur les réseaux de la Ville -FACEBOOK, sites etc.- => le Comité de 

quartier demande à ce que le photographe de la Ville soit présent sur la manifestation afin de 

bénéficier d’une valorisation sur les réseaux de la Ville.  

Week-end du 25 novembre => affichage prévu dans le quartier. Répartition des affiches sur la 

même base que celle prévue pour la manifestation HALLOWEEN.  

La Maison Citoyenne EN JACCA participe à la manifestation et propose d’animer un atelier 

créatif avec le groupe Ado de la Maison Citoyenne. La participation demandée est de 1€, 

l’argent récolté sera dédié à une activité « Ados ». Pour celles et ceux qui ne peuvent rester 

pour faire l’activité, un kit créatif leur sera distribué.  

Affichage arrêté d’occupation du domaine public jeudi 30 novembre => assuré par A-L COHEN 

  



 

III. Informations diverses 

 

Pour le projet de plantations du bassin de rétention des Marots la réunion avec l’ALAE, l’école 

S. VEIL, la Maison Citoyenne EN JACCA et le Comité est fixée au jeudi 9 novembre à 17h30, 

salle polyvalente de l’école S. VEIL. => les membres proposent de financer une d’animation 

pédagogique à destination des structures et l’organisation d’une inauguration du bassin. Ce 

temps pourrait s’envisager autour de l’idée du Springcleaning -brigade verte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Retour de la réunion du jeudi 9 novembre concernant le projet d’aménagement paysager du bassin de rétention des 

Marots.  

Le Comité de quartier EN JACCA-MAROTS a initié un projet d’aménagement paysager au bassin de rétention des Marots 
dans l’objectif de développer du lien social entre le quartier des Marots et d’En Jacca. Différentes rencontres avec le Pôle 
Espaces Publics de la Ville ont permis de construire un aménagement et de mesurer les possibles pour l’organisation 
d’actions participatives pour la plantation. Une plantations d’arbres et arbustes sur la campagne 2024 est prévue semaine 
6, du 5 au 9 février.  
Le Comité de quartier souhaite associer les structures socio-éducatives du territoire pour ce projet et expose les possibles 
actions :  

 La possibilité d’organiser un chantier participatif de plantations 
 La customisation des tuteurs avec l’idée de nommer les arbres sur les traverses des tuteurs –création d’un 

arboretum- 
 Une inauguration sur un temps festif envisagé au printemps 2024 –à construire- 

L’école et l’ALAE S. VEIL, et la Maison Citoyenne EN JACCA sont intéressés. 
Ecole S. VEIL 

Création de fiches d’identité des arbres => rentre complètement dans le programme scolaire 
La visite du chantier => est possible pour l’école sur le temps scolaire, la seule contrainte est de pouvoir le faire en classe 
entière. En effet, si l’accueil des classes sur le chantier ne peut se faire qu’en demi-groupe, cela engendre des contraintes 
d’organisation pour l’école. Toutefois, l’école peut envisager de mobiliser le Conseil des Enfants –les délégués de classe- et 
organiser une visite sur le temps de réunion du Conseil les mardis et jeudis de 11h30 à 12h15. Vérifier auprès du Pôle 
Espaces Publics la disponibilité des agents. 
Il pourrait être envisagé dans un second temps un travail avec les enfants sur le cycle de l’eau –fonction d’un bassin de 

rétention, etc.- 

ALAE S. VEIL 

L’ALAE propose de créer des panneaux d’identification des arbres avec un QR Code qui renverraient sur les fiches 
réalisées en classe.  
La visite du chantier peut également se faire sur le temps ALAE de la pause méridienne -11h30 – 12h30- avec des groupes 
moins grands. 

MC EN JACCA 

La visite du chantier peut s’organiser le mercredi après-midi avec les enfants 
La customisation des tuteurs peut se faire également.  
 
Ce qui est acté 

 Les fiches d’identité des arbres seront réalisées par l’école 
 L’ALAE et la MC customiseront les traverses des tuteurs pour nommer les arbres, il est envisagé d’installer les 

QR Codes sur les traverses dans un second temps –objectif que tout soit prêt pour le temps d’inauguration- 
compte-tenu du court délai pour la réalisation. => idée d’héberger les fiches d’identité des arbres sur la page 
INTERNET du Comité de quartier sur le site des Comités de quartier.  

 Reste à organiser le temps d’inauguration 
 
Reste à faire 

 Faire livrer au plus tôt les traverses des tuteurs à l’ALAE et la MC –il est convenu d’environ 30 traverses pour 
l’ALAE et environ 10 pour la MC- 

 Organiser avec le Pôle Espaces publics et les structures les visites de chantier. => le Pôle Vie Citoyenne se charge 
de faire le lien entre les services. 

 Etablir un devis pour l’achat des fournitures : vernis marin, peinture extérieures –bleu, vert, jaune- et pinceaux 
coniques. => le Pôle Vie Citoyenne se charge de faire établir le devis à soumettre à la validation du CQ. 



Suite à la présentation du plan de plantation par O. DONNART, et au projet de plantation de 

l’EHPAD Anne LAFFONT. A-L COHEN informe qu’un rendez-vous est pris avec la Directrice de 

l’établissement. => vendredi 17 novembre. Les membres du Comité proposent d’inviter les 

résidents de l’EHPAD à la manifestation du 2 décembre, et invite A-L COHEN à le faire à 

l’occasion de cette rencontre.  

Différentes demandes du Comité de quartier restent en suspens :  

 Crépi du mur Toulouse Métropole au croisement du Bld Salvador ALLENDE et Chemin 

des Sévennes => relance des services.  

 Installation table PMR dans le Parc des Marots => la livraison de la table a été retardée 

à la semaine 47, les travaux seront initiés dans les 15 jours suivants.  

 E. DUPONT a saisi l’association 2P2R concernant la sécurisation de la traversée du chemin des 

Tuileries et du chemin des Marots. L’association a accusé réception de ce signalement, et 

devrait saisir Toulouse Métropole lors des réunions régulières avec le Service. I. HAMADOUCHE 

informe qu’après échange avec le riverain, il s’avèrerait que l’espace vert serait du domaine 

public et non du domaine privé, et permettrait donc de pouvoir élargir le trottoir pour sécuriser 

la traversée. => après vérification auprès du service du cadastre, cet espace vert est bien du 

domaine privé. Les services de Toulouse Métropole, au vu de la configuration de ce croisement, 

sont toujours en phase d’étude.  

  



IV. Tableau de synthèse 

 

Bilan HALLOWEEN 

 Prévoir de commander 20 à 25L de soupe à la 
citrouille  

 Achats de bonbons : privilégier les bonbons 
emballés, augmenter les quantités 

 Partenariat serres municipale à renouveler dans 
les mêmes quantités 

Noël 

 Livraison possible le mardi 28 ou le mercredi 29 
novembre 

 Réserver 2 sapins pour la Cave FaCécile 
 Affichage communication le 25 novembre 
 Affichage arrêté d’occupation domaine public le 

30 novembre 
 Livraison matériel manifestation chez S. TABEY-

BEUVELOT le 1er décembre par A-L COHEN  

Projet bassin de rétention 

 Réunion jeudi 9 novembre Maison Citoyenne EN 
JACCA/École S. VEIL/ALAE S. VEIL/CQ EN JACCA-
MAROTS 

 Proposition de financement par le Comité de 
quartier d’une animation pédagogique à 
destination des enfants. 

 Organiser un temps d’inauguration des 
plantations au printemps 2024 et adosser un 
Springcleaning. 

EHPAD Anne LAFFONT 

 Rencontre EHPAD/Pôle Vie Citoyenne vendredi 
17novembre 

 Le Comité de quartier invite l’EHPAD pour la 
manifestation du 2 décembre 

 Rencontre EHPAD/Comité de quartier à organiser 
pour le début d’année 2024. 

Dates à retenir 
 15 novembre réunion INTERCOMITÉS à la 

Mémothèque Populaire -allée de l’Ormeau- 

 

Prochaine réunion du Comité de quartier le 5 décembre  

Fin de réunion 22h 


